

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengembangan Modul Pembelajaran Inovatif Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Pengajaran Termokimia Sesuai Dengan Tuntutan Kurikulum 2013”. Adapun penyusunan proposal penelitian ini merupakan syarat untuk melakukan penelitian di Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof. Drs. Manihar Situmorang, M.Sc., Ph.D sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan banyak ilmu pengetahuan dan membantu penulis sejak awal sampai selesainya skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Kawan Sihombing M.Sc sebagai pembimbing akademik selama penulis menjalani perkuliahan di UNIMED yang telah banyak memberi saran dan masukan kepada penulis. Ucapan terima kasih kepada bapak Drs. Kawan Sihombing M.Sc sebagai Dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak membantu penulis untuk menjalani perkuliahan dan banyak memberi saran untuk kelangsungan perkuliahan penulis. Ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si, Bapak Drs. Marudut Sinaga M.Si dan Ibu Dra. Ani Sutiani M.Sc, sebagai penguji yang banyak memberikan saran dan masukan dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada seluruh Bapak/ Ibu Dosen beserta staf pegawai jurusan kimia UNIMED. Terima kasih juga disampaikan kepada kepala sekolah SMAN 5 Medan Bapak Drs. Harris Simamora M.Si dan Bapak Drs. Morlan Simangunsong selaku guru kimia di SMAN 5 Medan; Kepala Sekolah SMAN 6 Medan Ibu Dra. Erlinda dan Ibu Hinsia Pandiangan S.Pd selaku guru kimia di SMAN 6 Medan; Kepala sekolah SMAN 10 Medan Bapak Drs. H. Sufrizal Tanjung dan Ibu Dewi Manalu S.Pd selaku guru kimia di SMAN 10 Medan.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan dalam penyusunan skripsi ini baik dari segi isi, susunan maupun tata bahasa. Oleh sebab itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan terlebih kepada peneliti berikutnya dalam melakukan pengembangan penelitian.

Medan, Januari 2015

Penulis

Onesimus Simbolon

NIM. 4101131023

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY